

Saint-Jean-de-Maurienne

L'atelier Arts-vie expose au centre hospitalier de la commune

L'objectif de l'atelier Arts-vie installé à Jarrier, est de rassembler des artistes en herbe (de tous âges) pour créer des œuvres picturales. Accompagnés par Marie-Hélène Durand, infirmière en milieu psychiatrique et animatrice autodidacte, les participants se rencontrent chaque semaine pour travailler autour d'un thème.

Celui des fleurs a été choisi cette année pour être, entre autres, présenté à l'atelier Arts et soins dans le hall d'entrée de l'hôpital par les peintres présents. Artistes, élus, responsa-

bles du CHVM et représentants des usagers, ont ainsi échangé sur l'intérêt d'apporter un peu de couleur et de chaleur aux patients avant qu'ils retrouvent le contact avec la nature. L'exposition *Fleurs... couleurs et harmonie* est présentée jusqu'au 10 juin.

● **Gilbert Edmond**

Éloïse, jeune peintre de 8 ans (à gauche) a pris la parole pour présenter ses œuvres.
Photo Le DL/G.E.

